

# Revoluciona tu rutina capilar con el poder del shampoo en seco

Ciudad de México a 07 de noviembre de 2024. Cuidar nuestro pelo no tiene que ser una tarea complicada ni robarte tiempo valioso, pero tampoco significa renunciar a un look fabuloso. Con estos tips sobre el shampoo en seco, verás cómo es posible mantener un pelo fresco, con volumen y listo para enfrentar cualquier aventura sin esfuerzo.

#### Adiós al exceso de grasa de raíz

La acumulación de grasa es el gran enemigo de un pelo fresco y ligero. Aquí es donde el shampoo en seco hace su magia: absorbe la grasa al instante, devolviendo a tu pelo su frescura. Solo necesitas aplicar una pequeña cantidad en las raíces, masajear suavemente y cepillar para revelar un look renovado en segundos.

## Dale a tu pelo un aroma increíble

El shampoo en seco no solo renueva la apariencia de tu pelo, sino que también lo envuelve en una fragancia deliciosa. Con su amplia variedad de aromas, puedes elegir el que mejor va contigo y asegurarte de que tu pelo no solo luzca fresco, sino que huela increíble durante todo el día.

### Listo para retoques, en cualquier lugar

Una de las mayores ventajas del shampoo en seco es su versatilidad y portabilidad. Gracias a su tamaño compacto, puedes llevarlo siempre contigo y retocar tu pelo en cualquier momento. Ya sea después de una sesión en el gimnasio, antes de una reunión importante o para una cita de último momento, tu pelo puede lucir en su mejor forma donde quiera que vayas.

### Completa tu look con un peinado sencillo

El shampoo en seco es el secreto para darle a tu pelo el volumen y movimiento que necesita, sin complicaciones. Con solo un toque en las raíces, consigues esa textura llena de vida que destaca cualquier peinado. Ya sea que elijas una coleta alta o unas ondas suaves, el shampoo en seco hace que tu look luzca fresco y con cuerpo, ideal para esos días en los que el tiempo apremia, pero quieres verte impecable.

#### Dale a tu pelo el cuidado que se merece con Batiste Dry Shampoo

Con Batiste Dry Shampoo, poner en práctica estos consejos es tan fácil como rápido. Refresca tu pelo, elimina el exceso de grasa, añade volumen y disfruta de un look impecable con aromas irresistibles, todo en cuestión de minutos. Batiste Dry Shampoo mantiene tu pelo lleno de vida y siempre listo para cualquier ocasión.



Y si estás pensando en probarlo o reabastecerte, ¡este Buen Fin es tu oportunidad! Encuentra Batiste Dry Shampoo Original 200ml, Batiste Dry Shampoo Tropical 200ml y Batiste Dry Shampoo Self Love 200ml con un 15% de descuento en Amazon, Mercado Libre y Justo. ¡No te lo pierdas!

•••

#### Acerca de Batiste

Batiste es la marca líder mundial de shampoo en seco, dedicada a ofrecer soluciones rápidas y efectivas para el cuidado del pelo. Desde su fundación, Batiste ha revolucionado la rutina de belleza diaria, proporcionando productos innovadores que permiten a las personas lucir y sentirse mejor en cualquier momento y lugar. Con una amplia gama de fragancias y fórmula natural a base de almidón de arroz, Batiste se adapta a todo tipo de pelo y estilo, brindando frescura instantánea y volumen sin necesidad de agua. Nuestra misión es empoderar a nuestras consumidoras para que vivan con confianza y estilo, todos los días. Más información está disponible en el sitio web de Batiste: <a href="https://batiste.com.mx/">https://batiste.com.mx/</a>

Para más información, favor de contactar a: Andrea Topete PR MANAGER atopete@bandofinsiders.com +52 55 43 37 36 45

Eugenia García SR. ACCOUNT EXECUTIVE megarcia@bandofinsiders.com 962 152 5562